
 

 

 

 

 

 

第 6 屆深水埗區議會  

體育及藝術文化工作小組  

第 2 次會議紀要  

 

 

日期： 2020 年 9 月 29 日 (星期二 )  

時間：上午 10 時正  

地點：深水埗區議會會議室  
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開會詞  

李文浩主席歡迎各委員出席會議。  

議程第 1 項：通過第 1 次會議紀要  

2 .  工作小組通過上述會議紀要，並無修訂。  

議程第 2 項：討論事項  

( a )  討論區內體育發展及改善方向  

( b )  討論區內藝術文化發展及改善方向  

3 .  李文浩主席表示，由於時間所限，建議略過上述討論事

項。  

4 .  工作小組同意上述安排。  

( c )  2020/2021 年度區議會撥款活動計劃  

5 .  李文浩主席表示，由於工作小組仍有 503 ,900 元剩餘撥

款，歡迎委員就活動主題及撥款上限提出意見。由於現時設有

「深水埗區文化藝術活動專項撥款」，加上區內對體育活動的

支援不足，因此他建議將大部分撥款分配予「體育」的範疇。  

6 .  伍月蘭議員建議以粵曲或金曲欣賞為活動主題，以推廣

及延續傳統藝術文化。  

7 .  劉家衡議員建議以樂器表演為活動主題，以提高區內藝

術水平。  

8 .  陳錦成先生表示，不一定要將體育及藝術文化視為 2 項

獨立元素，活動可為舞蹈或包含社區文化導賞的緩跑，建議工

作小組循此方向討論。他續表示，近年區內以文青為主題的咖

啡室及小店門庭若市，對「仕紳化」的問題表示擔憂。如資源

許可，他建議就有關方面進行調查，以分析及研究當前的社會
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狀況。  

9 .  李文浩主席查詢主要的研究對象。  

10 .  陳錦成先生表示，研究對象大致可分為商戶及當區居民。 

11 .  伍月蘭議員表示，活動應避免針對個別人士的利益。她

續建議工作小組可於下個財政年度預留撥款就「文青文化對社

區的影響」作研究。  

12 .  李文浩主席認同有進行研究的必要，研究結果將有助區

議會日後向政府部門作出建議，但認為工作小組現階段的資源

不足以完成有關的研究調查，建議於下個財政年度繼續跟進。

他續建議以針對區內中小學生的運動項目訓練為活動主題，運

動項目包括但不限於籃球及足球。  

13 .  陳錦成先生建議定期舉辦比賽，使參加者養成運動習慣。 

14 .  劉嘉豪先生建議將生命教育融入運動項目訓練，以增加

活動的獨特性。他續表示，部分校際體育比賽因疫情而取消，

建議預留部分撥款於區內舉辦比賽。  

15 .  李文浩主席表示，由於足球相對較為普及，可參與人數

亦較多，建議以校際足球比賽為活動主題。  

16 .  冼錦豪議員表示，深水埗區內有 3 個 11 人足球場，如需

舉辦校際足球比賽，期望康樂及文化事務署 (康文署 )協助租訂

場地。  

17 .  李文浩主席表示，草地足球場一般會於使用後暫停開放

數天，以保養草地，相信租訂這些場地有一定困難。  

18 .  伍月蘭議員表示，她認為康文署應就區議會的工作給予

相應的支援及配合。  
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19 .  李俊晞議員表示，為遵守運動人數限制，建議優先考慮

羽毛球及壁球等人數較少的運動項目。他亦期望康文署確保資

訊透明，讓公眾知悉場地租用及保養的時間表。  

20 .  李文浩主席表示，明白李俊晞議員對運動人數限制的擔

憂，他將彈性處理活動日期，期望屆時疫情已受控。他續表示，

期望康文署就草地足球場的租用及保養作出平衡。  

21 .  林惠玲女士表示，除傳統運動項目外，亦可考慮躲避盤

及柔力球等新興運動。她亦建議通過運動項目訓練協助參加者

達致全人發展，例如通過獎賞鼓勵參加者培養運動的習慣。  

22 .  黃潔妍女士表示，閃避球及卡巴迪等新興運動亦深受年

輕人歡迎。  

23 .  李文浩主席表示，新興運動種類繁多，建議彈性處理活

動主題，以提供空間予主辦機構構思活動詳情。  

24 .  工作小組通過就以下活動主題作公開邀請：  

(i) 「樂器表演」，撥款上限 80 ,000元。  

(ii) 「金曲欣賞」，撥款上限 80 ,000元。  

(iii) 「深水埗區中學校際足球比賽」，撥款上限 100 ,000元。 

(iv) 「足球訓練班 (中學組 )」，撥款上限 90,000元。  

(v) 「足球訓練班 (公開組 )」，撥款上限 90,000元。  

(vi) 「新興運動訓練班」，撥款上限 45,000元。  

25 .  李文浩主席表示，如工作小組獲得額外 400 ,00 0 元撥款，

建議就以下活動主題再作公開邀請：  

(i) 「粵曲欣賞」，撥款上限 80 ,000元。  
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(ii) 「足球訓練班 (小學組 )」，撥款上限 90,000元。  

(iii) 「籃球訓練班 (中學組 )」，撥款上限 90,000元。  

(iv) 「籃球訓練班 (公開組 )」，撥款上限 90,000元。  

(v) 「新興運動訓練班」，撥款上限 45,000元。  

26 .  工作小組同意上述安排。  

議程第 3 項：跟進事項  

( a )  要求改善賽馬會創意藝術發展中心營運 (體育及藝術文化工

作小組文件 2/20)  

27 .  李文浩主席表示，社區事務委員會於本年 5 月 14 日的第

3 次會議上，討論了上述事項並建議交由工作小組再作討論。

秘書處於會前曾邀請賽馬會創意藝術中心 ( JCCAC)出席是次會

議， JCCAC表示未能派員出席。他請委員參閱 JCCAC於本年 9

月就有關事宜向社區事務委員會提交的書面回應。  

28 .  伍月蘭議員建議就有關事宜提交文件於下次社區事務委

員會會議再作討論。  

29 .  陳錦成先生表示，書面回應指出區議會的文件有失實及

誤解之處，期望 JCCAC提供詳細解釋，並指書面回應提及整體

滿意率，但未有提供接受調查的租戶數目。  

30 .  李文浩主席建議會後向 JCCAC管理委員會成員李庭豐議

員反映有關意見，以便草擬文件提交社區事務委員會再作討

論，並總結表示對 JCCAC未有派員出席是次會議表示失望。  

議程第 4 項：其他事項  

31 .  委員未有提出其他事項。  
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32 .  餘無別事，會議於上午 11 時 25 分結束。  

 

深水埗民政事務處  

區議會秘書處  

2020 年 10 月  


